
５月１７日（金）、栃木県ＪＡビルにて令和６年度とちぎフレッシュメイト審査会を開催いたしました。

一般応募者２３名の中から書類審査・面接審査を経て、

堀 真理亜  （ほり まりあ）さん  矢板市在住 ２１歳  学生

八木沢 里紗（やぎさわ りさ）さん 宇都宮市在住 ２１歳  学生

山口 羽生  （やまぐち はな）さん 小山市在住 ２０歳  学生

の３名に決定しました。

６月３日（月）には認定式を行い、当協会菊地会長から認定書が手渡され、「改正食料・農業・農村基本法

が成立し、食料の大切さが一層注目されている。新型コロナウイルス感染症が５類に移行し活動の場も広がってい

る。県産農産物のおいしさ、栃木の良さを県内外に伝えてほしい。」と激励されました。

 とちぎフレッシュメイトからは、 「とちぎフレッシュメイトとしての自覚を持ち、県産農産物のイメージアップとブランド確

立のため、責任を持って活動していきます。」と宣誓がありました。

とちぎフレッシュメイトは、県産農産物のイメージアップを図るため、“YouTubeチャンネル”や各イベント等でＰＲ活

動を行って参ります。お役に立てる場がございましたらぜひご相談ください。

６月１０日（月）に栃木県知事及び各関係機関等を表敬訪問し、６月２８日（金）には当協会通常総

会で会員の皆様にお披露目する予定です。

左から 荒井理事長、山口羽生さん、菊地会長、
八木沢里紗さん、中村副会長

令和６年度 とちぎフレッシュメイト プロフィール

八木沢 里紗（やぎさわ りさ）

趣 味 スポーツ観戦 読書
特 技 テニス
好きな食べ物 とちあいか 日光ゆば

宇都宮餃子

【コメント】
 生産者と消費者をつなぐ存在となり、
栃木県産農産物をたくさんPRしたいで
す！よろしくお願いします。

★令和６年度とちぎフレッシュメイト（第２３代目）決定★

山口 羽生（やまぐち はな）

趣 味 ダンス スノーボード
映画鑑賞

特 技 ダンス
好きな食べ物 いちご 梨

【コメント】
栃木県産農産物の魅力をフレッ

シュに明るくPRします！

堀 真理亜（ほり まりあ）
 

趣 味 散歩 映画鑑賞
特 技 英語 中国語

辛い物をたくさん食べ
られること

好きな食べ物 いちご アスバラガス
かぶ 唐辛子

【コメント】
 とちぎの農産物の「美味しさ」「安心
安全」「魅力」をたくさんの方に知っても
らいたい。その一心で全力で活動させ
ていただきます！どうぞ一年間よろしく
お願いいたします。
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矢板市在住 ２１歳  学生

 宇都宮市在住  ２１歳  学生

 小山市在住 ２０歳  学生

左から 八木沢里紗さん、堀真理亜さん、山口羽生さん



○NHK総合テレビ 毎週金曜日 「とちぎ６３０」（18:30～）

５月は、母の日の贈り物として代表的な鉢花で赤・ピンク・紫など色とりどりの花色がある“ポットカーネー

ション”、サクラソウに似た可憐な花が茎の先に半球状に咲き、暑さに強く春から秋まで次々と蕾をつける

“バーベナ”、ビロードのような光沢のある花弁がつややかで多彩な花色の“グロキシニア”、花色と花型がバ

リエーション豊かで緑芯・葉とのコントラストが美しく栃木県を代表する切り花“スプレーマム”、以上４品目

の花を紹介しました。

令和６年６月に紹介する県産花きは、以下のとおりです。
6/ 7（金）ＨＢスターチス 塩谷南那須地区

14（金）トルコギキョウ  安足地区
  21（金）高校生（真岡北陵高等学校）によるフラワーアレンジメント

    28（金）りんどう 那須地区

東京事務所では、令和６年５月１１・１２日、新宿髙島屋にて「栃木フェア」を開催しました。１１日に
は、フレッシュメイトに来ていただき、イベントを大いに盛り上げていただきましたので、その様子をお伝えします。
今回のフェアは、野菜が主役です。新鮮な栃木県産のトマト、アスパラガス、なす、きゅうり、ねぎ、にら、いち
ご等が並べられ、とても華やかな売り場となりました（写真①）。 
また、とちまるくんとフレッシュメイトによるお出迎えや、トマトの試食販売を行いました（写真②、③）。
お客様からは、「栃木県産はやっぱり新鮮だね。」、「とちあいか知ってるよ！美味しいよね！」といったお声を
かけていただきました。
今後も、とちぎ農産物マーケティング協会と連携し、首都圏における栃木県産農産物ＰＲを行っていきま
すので、お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りください！ （栃木県東京事務所 永島）

写真③

ぶらり東京探訪

写真① 写真②

5/10 ﾎﾟｯﾄｶｰﾈｰｼｮﾝ 田中 孝幸氏(市貝町） 5/17 バーベナ 澤田 浩孝氏（那須塩原市）

5/24 グロキシニア 戸野塚 和俊氏(小山市） 5/31 スプレーマム 小池 信之氏（塩谷町）

とちぎの花でスマイルアップ ｉｎ ＮＨＫ（５月分）



栃木県鉢物研究会総会・研修会の開催

５月２４日（金）、栃木県鉢物研究会は、宇都宮市のコンセーレで令和

５年度総会と研修会を開催し、生産者・関係機関等から計３６名が参加し

ました。

昨年度は、各種展覧会や現地検討会などの恒例行事に加え、2024年問題

への業者ヒアリングや検討等も行い、計２６の事業を行いました。

今年度は、落合新会長の下、３８名の会員が引き続き栃木県の鉢物・苗

物の生産に取り組むことを確認しました。

総会後の研修会では、シクラメンの高温対策、あじさい新品種の紹介、みどり

認定等について栃木県農業総合研究センター等から説明を受け、質疑応答を

行いました。

会長挨拶

研修会風景

栃木県スプレーマム研究会総会の開催

５月３０日（木）、栃木県スプレーマム研究会は、ＪＡはが野真岡支店

会議室で令和５年度総会を開催し、生産者・関係機関等から計３０名が参

加しました。

昨年度は、県産スプレーマムが多種多様であることを知っていただくため、県庁

ロビーにて３０品種、約７００本を使って１０日間の飾花を行いましたが、今

年度も新会長の下、47名の会員が引き続き栃木県のスプレーマム生産に取り

組むとともに、県産スプレーマムを積極的にＰＲしていく予定です。

来賓挨拶

鉢物研究会きらきら星部会総会・出荷反省会の開催

５月２４日（金）、鉢物研究会きらきら星部会は、栃木県農業総合研

究センターで令和５年度総会とあじさい新品種の出荷反省会を開催し、生産

者・関係機関等から計１８名が参加しました。

出荷反省会では、新３品種（ジュエリーポップ、キャンディーポップ、スターポッ

プ）のこれまでの出荷状況と課題等について意見交換を行いました。また、農

研センターへの質問や施肥に関する新たな試験依頼等を行いました。

今年度のあじさいについては、出荷開始時から全般的に価格が低調であった

こと、店頭販売は例年並みだが通販による販売が若干振るわなかったこと、売

れ筋は４～４.５号鉢で消費者は小さめのあじさいを求める傾向があった、等

が報告されました。

総会風景

出荷反省会

栃木県洋蘭生産組合総会・とちぎ蘭展表彰式の開催

５月２４日（金）、栃木県洋蘭生産組合は、宇都宮市のニューイタヤで

「第５２回とちぎ蘭展」の定期総会と表彰式を開催し、生産者・関係機関等

から計１９名が参加しました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響等によりホテルの会場を使って式典を行う

のは５年ぶりで、コロナ前の状況に回復してきたことが実感できる総会となり、更

なる洋蘭の消費拡大・生産振興を確認する場となりました。
総会風景



一般社団法人 とちぎ農産物マーケティング協会 （令和6年6月発行）
TEL: 028－616－8787 FAX: 028－616－8715

http://www.tochigipower.com/ ☞「カラダにとちぎ」で検索

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ ６月の予定 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

 3日(月) 令和6年度とちぎフレッシュメイト認定式   (ＪＡビル)

 4日(火) マーケティング協会第1回幹事会  (ＪＡビル)

 6日(木) 花咲くとちぎ推進協議会総会・花き部会全体会議 (ＪＡビル)

 7日(金) りんどう現地検討会  (日光市)

 果樹部会全体会議  (ＪＡビル)

10日(月)  とちぎフレッシュメイト知事表敬訪問及び各関係機関訪問 (栃木県庁他)

11日(火)  マーケティング協会第2回理事会 (ＪＡビル)

12日(水)  りんどう立毛共進会  (県内数ヶ所)

13日(木)  鉢物研究会役員会 (コンセーレ)

17日(月)  第41回栃木県肉用牛総合共進会説明会 (ＪＡ会館)
18日(火)  いちご王国グランプリ収量審査会  (ＪＡビル)

 特産部会全体会議、こんにゃく専門部役員会 (ＪＡビル)

19日(水)  マーケティング協会野菜部会全体会議   (ＪＡビル)

21日(金)  日本花き生産協会・総会                         (東京)

21日(金)～22日(土) 産地視察研修会(四季島)   (県内)

21日(金)～30日(日) 花き部会「りんどう展示会」  (とちぎ花センター)

25日(火)  いちご王国グランプリ最終審査会  (ＪＡビル)

28日(金)  第44回通常総会   (ＪＡビル)

❖とちぎ農産物マーケティング協会 ニューフェイス❖

【担当業務】
・とちぎブランド推進及び情報発信に関すること
・県産農産物活用推進等に関すること
・協会内の補助業務に関すること

【コメント】
県産農産物のすばらしい魅力をたくさんの方々にお伝えできるよう
精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。 事業推進部書記

安齋 由香利

公式インスタグラムはこちらのQRコードから★
フォローよろしくお願いします！！

YouTubeチャンネルもぜひご覧ください！！
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